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令和４年第14回天草市教育委員会定例会会議録 

 

1 期 日 令和４年11月 22日（火）午後２時開会 

 

2 場 所 天草市役所 庁議室 

 

3 本会議に出席した教育委員等 

教  育  長  石 井 二三男    委    員  木 下 えり子 

委    員  行 合 八恵子    委    員  吉 森 啓 司 

委    員  池 崎 教 授    委    員  平 道 千 春 

 

 

4 本会議に出席した事務局職員 

教 育 部 長  平 野 貢 司    教育総務課長  本 多 俊 隆 

学校教育課長  赤 星 潤 一    生涯学習課長  岡 田   恵 

学校給食課長  堀 口 広 正    学校教育課審議員  酒 井 成 寿 

学校教育課課長補佐  堀 田 美 穂    学校教育課教務係長  盛 田 達 矢 

学校給食課管理係長  渡 邊 英 治    教育総務課総務企画係長  松 下 美 紀 

 

5 本会議に付した議題等 

（１）議題 

   議第５２号 令和４年度一般会計補正予算（第１０号）について               

（２）協議・報告 

（１）令和４年１２月行事予定について                           

 

 

6 会議の概要 

（１）開会 

石井教育長： ただ今から、令和４年第 14 回天草市教育委員会定例会を開催する。傍聴人がいない

ことを確認する。 

 

（２）前回会議録の承認 

石井教育長： 前回の会議録であるが、何か意見はないか。なければ承認してよろしいか。 

（全員承認する） 

 

（３）教育長報告 

石井教育長： 五和小・中学校の研究発表会はお世話になった。小中連携ということで色々と課題も

あるが今後に活かしていきたいと思う。学校訪問においては、学校に行けば課題も見

えてきて、校長先生たちの言葉だけでは分からないところがあるので次に活かしてい

きたい。23 日に日本の祭りの番組で河浦の産島八幡宮の紹介があるので見ていただけ

たらと思う。 

 

（４）議題 

議第５２号 令和４年度一般会計補正予算（第１０号）について  

石井教育長： 事務局より説明をお願いする。 

本多教育総務課長： 11月29日開会予定の市議会定例会において補正予算の計上を予定しているため、令
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和４年度一般会計補正予算第10号について説明を行う。今回歳出として、款９教育費

の項１教育総務費、２小学校費、３中学校費、４幼稚園費、６学校給食費、７社会教

育費の人件費に係る当初予算編成時と人事異動後の差額分の減額補正予算として合計

5,042万２千円及び教育総務費教育振興費の各種大会出場奨励金300万円、歳出合計

4,742万２千円を計上する。債務負担行為補正については、令和５年４月１日に契約を

締結し、履行する必要のある業務について、市の将来にわたる債務を負担する行為を

設定するものとなる。今回、教育委員会関係では、御所浦小・中学校で利用するスク

ールボート運航管理委託料として限度額2,332万円の債務負担行為の設定をお願いする

こととしている。 

赤星学校教育課長： 各種大会出場奨励事業においては、当初の見込み額を上回る申請があったため、増額

をお願いするものである。これは10月22日に本渡中吹奏楽部が愛知県名古屋市で開催さ

れた第70回全日本吹奏楽コンクール中学校の部に参加し、報償費として55人分275万円、

１人あたり５万円を支出したことに伴い、今後必要となる予算が不足するため、その必

要額として300万円の補正予算をお願いし、補正後の額を1,100万円とするものである。 

スクールボートの運行管理業務委託契約は、年度当初から業務を行う必要があるが、

そのためには本年度（令和４年度）中に契約事務を行う必要があるため、債務負担行為

にて追加をお願いするものである。このボートは平成24年度から横浦島（与一ヶ浦・横

浦）から通学する御所浦中学校の生徒用として運航を開始しているが、現在は御所浦

小・中学校の児童生徒が共用している。本業務委託はスクールボート１隻に係る契約分

で、令和５年度単年度分の2,332万円である。単年度契約としたのは、燃料費の変動等

が見込めない状況であるため、単年度の契約とするものである。 

石井教育長： 事務局から説明があったが、何か質問等はないか。 

木 下 委 員： 人件費の削減というのは、職員数の削減ということで捉えていいのか。 

本多教育総務課長： 毎年12月にこの形で補正を行っている。新しく当初予算を編成する際には異動関係

がはっきり分からないため、全体としてこの時期に補正を行うことになる。 

石井教育長： ほかに質問等はないか。なければ議第52号については承認してよろしいか。 

（全員承認する） 

 

（５）協議・報告 

（１）令和４年１２月行事予定について 

石井教育長： 事務局より説明をお願いする。 

本多教育総務課長： 12月は市議会定例会が11月29日に開会、12月16日に閉会予定である。教育委員会定

例会は22日に予定しており、日程調整をお願いする。23日が２学期終業式である。 

吉 森 委 員： 今年度は冬休みにコロナの影響を受けての短縮等はないのか。 

赤星学校教育課長： 冬休みの短縮等はない。 

石井教育長： 今の感染状況などはどうか。 

赤星学校教育課長： 県内は増えている状況だが、天草市内の小中学校では増加はしていない。 

行 合 委 員： ３学期始業式はいつになるか。 

堀田学校教育課長補佐： １月10日である。 

 

7 その他 

石井教育長： 教育委員又は事務局から何かないか。 

岡田生涯学習課長： 机上に封筒をお配りし、令和５年二十歳のつどいの案内を行っている。 

 

8 閉会 

石井教育長： 事務局から他に何かないか。なければ以上をもって、本日の会議を閉じる。大変お疲

れさまでした。 


